

PAGINA JUVENIL

¡Proletarios de todos los países, en pie!

Todos los proletarios del Mundo tienen un deber: ponerse al lado de los luchadores revolucionarios de España.

Todos los trabajadores organizados. Todas las Internacionales Obreras que existen hoy en el Planeta, deben ponerse al lado de sus hermanos, los trabajadores españoles, para impedir que la fiera fascista clave sus garras sangrientas en el suelo español y en los hijos de Iberia.

Todos los hombres conscientes que sientan dentro de sí mismos un átomo de rebeldía. Todos los hombres que asimismo, sientan ansias de ser libres y que además tengan sentimientos humanos, deben estar ineludiblemente al lado de los revolucionarios españoles.

Porque nosotros, los trabajadores de esta España tan esclavizada, los que estamos luchando once meses en contra del fascismo de todas las naciones *democrático-burguesas* y del fascismo de los sanguinarios españoles y extranjeros.

Nosotros, repito, necesitamos la ayuda de nuestros hermanos los revolucionarios de todo el Mundo.

Los trabajadores de todos los países, pueden ayudarnos sin necesidad de venir a España; tienen un arma de combate que ha sido el arma que han usado siempre los revolucionarios de todos los tiempos para combatir al maldito capitalismo.

Nuestros hermanos, los trabajadores de todas partes, pueden ayudarnos por medio de grandes huelgas internacionales y de boicots; todo ello en contra de todos los trabajos y productos de tendencia fascista, y que vayan a engrosar las filas del traidor Franco y sus sanguinarios compinches, (que no tardarán en llevar el mismo camino que el *asesino de Guernica*).

Todos, por los medios que tengan a su alcance, pueden ayudarnos a derrotar a esta canalla de *clericales*, capitalistas y militares traidores, que se levantaron en contra del pueblo trabajador, por el solo hecho de pedir pan para no morir de hambre, que es lo que estaba pasando en España cuando estalló este movimiento, que dará al traste (pese a quien pese) con una sociedad vieja y corrompida, para dar a luz una vida nueva y bella, donde no habrá más hambre, donde no habrá hombres esclavos de otros hombres, donde no existirá esa trata de blancas, vergüenza de todas las monarquías y de todas las repúblicas democrático-burguesas, que hoy existen en todo el Mundo.

En España, cuando terminemos con toda la canalla fascista y criminal, cuando terminemos con esta guerra tan cruel que estamos padeciendo, habremos terminado de una vez y para siempre, con tanta prostitución como nos han dejado en su huida, pri-

mero los curas, frailes y jesuitas, que eran los principales prostituidores de toda la juventud que pasaba por sus casas (mejor dicho, esos templos de placer que existían en todos los pueblos y aldeas de España, por muy pequeños que fueran, en donde llamaban a toda la juventud, especialmente femenina, a las dos de la mañana hasta las altas horas de la noche, solo y exclusivamente para salvarlas de los pecados que hubieren cometido, desde luego sin contar los que con ellos cometieron); y que luego salían por su ignorancia tan contentas, porque el señor cura solía colocarlas en casa de algunos señores capitalistas, de cualquier pueblo cercano, a donde habría seguramente algún joven *señorito*, que sería muy amable con ella y que además, el señor cura, iría a menudo para *velar por su alma*.

Esta es la labor de todos los cuervos con sotana que hasta ahora han tenido que sufrir España y los españoles.

Después, vienen los militares, que no han sabido en veinte siglos darle a los españoles un poco de las libertades a que tenían derecho.

Que no han sabido sino darnos esclavitud y derrotas, matándonos a lo mejor de nuestra juventud de todos los tiempos en grandes guerras, contra nuestros hermanos de África, a donde también han sacrificado centenas de miles de proletarios, como si los hombres fueran animales irracionales y salvajes, y todo esto solo por vanagloriarse y ganar unos galones más o menos grandes, para pasearlos por todas partes del Mundo, para que los vieran (como el último general Capaz, ajusticiado por el pueblo) y que además aseguraban a sus familiares para no trabajar, que es lo que principalmente les interesaba y lo que siempre han ido buscando esta gentuza, canalla y cruel.

Después, vienen los *grandes capitalistas*, esos que nunca han hecho nada útil, que nunca han producido nada y que todos los días se comían el producto del sudor de miles de trabajadores, que además de producirlo se quedaban sin comer. Estos capitalistas, que si algo hacían era ir al Banco, si no se lo llevaban a sus casas, a cortar el cupón para sacar las ventas que le producía el trabajo de sus esclavos (de nosotros, los trabajadores) y esto solo lo hacían los *papás*, porque los niños peras, los señoritos mimados, esos, con prostituir a nuestras hermanas de clase y con pasear en buenos coches, y pasar la vida de cabaret en cabaret, gastándose nuestro sudor, con eso, ya tenían bastante trabajo para toda su vida.

Contra todo esto es contralo que estamos luchando los revolucionarios españoles, y esto, no se repetirá, esto no volverá a ocurrir más en España, ni en el

Mundo entero, y porque no ocurre es por lo que todos los trabajadores, todos los explotados del Mundo deben ponerse en pie y decir: Ayudemos a España, si no queremos perecer todos en las garras sanguinarias del fascismo mundial. Y yo os digo ¡Trabajadores del mundo, salvando a España de la fiera fascista que la amenaza, salvamos al Mundo entero, porque en España desaparecerían hasta las raíces más viejas y más hondas que tiene y no volverá más a levantarse en la tierra!

J. ILLESCAS

Madrid, junio 1937.

Cavando su propia tumba

Es bochornosa la actitud que de algún tiempo a esta parte, van adoptando los campesinos, en torno a las colectividades.

Los esclavos y oprimidos de siempre, los tiranizados de toda la vida, los sumisos al clero y capital, hoy se alzan contra un sistema económico y social que ha de redimirles las ansias de poseer lo que ellos trabajaban; hoy se ve plasmada, la tierra es de ellos, pero lo, paradójal hoy reniegan de ella ¿por qué? porque su desconfianza, su odio hacia el tirano, hacia el explotador, hacia su verdugo, tanto tiempo contenida, hoy la descargan sobre los que al frente de las colectividades, se esfuerzan por cambiar el sistema de vida hasta ahora establecido.

Y de esta forma, conduciéndose de esta manera, volveremos a los tiempos de atrás, a los tiempos del «cacique», del «señorito» de la guardia civil, y entonces de ser así, la guerra quedará frustrada, la Revolución será una utopía, y el deseo de tanto tiempo, ser libre, ser dueño de nuestro trabajo, de nuestros sudores, de nuestros esfuerzos, será lo que siempre fué, sueño, duda, deseo, ansias, y ante esto, será el momento de decir, obrar, exigir al culpable, a los culpables del fracaso de esta vida, de esta vida alborea de otra mejor, de una vida libre, próspera, feliz, la responsabilidad a que se hizo o hicieron acreedores.

Todos los campesinos, los sumisos de otros tiempos, aquellos que nos llamaban locos, canallas, criminales, porque les habríamos el camino, les decíamos cuál injusta es la posición que adoptaban, el papel que en la vida representaban, estos no conciben, no comprenden, el cambio que ellos junto a las cosas han dado.

Y son ellos, los que inducidos por los antiguos «amos», amos que ya debieron desaparecer por razón de higiene social, y no ser protegidos por ciertas organizaciones para obstaculizar la marcha de las colectividades, que es tanto como obstruir la marcha de la Revolución, ya que la Co-

Al Pleno Regional de Juventudes

El próximo día 15, tendrá lugar en Madrid, este magno Comicio, al que concurrirán todas las Juventudes Libertarias de la España leal.

En él se tratarán asuntos de máximo interés para el presente y el futuro en la vida de los obreros, tanto manuales como intelectuales.

Ante la enorme expectación despertada y para facilitar mejor la marcha a la capital heroica de España, saldrán de Ciudad Libre, camiones enviados expresamente a tal fin. Estos harán la salida el día 14, portando a la Juventud vibrante de la Provincia y una vez terminado el Congreso, volverán a Ciudad Libre, para desde este punto tornar a sus respectivos pueblos.

Dicho acto, promete ser un jalón en la historia de las Juventudes Libertarias.

lectividad significa el nuevo estado de cosas, la nueva vida, los que se están cavando su propia tumba.

Ante todo esto, hay que tomar determinaciones rápidas, fulminantes, y aquello de «caiga quien caiga», hay que ponerlo en práctica, por bien de los campesinos, por bien de todos los trabajadores, por bien de la Revolución, por bien del nuevo estado de cosas, la reflexión y el pensamiento debe imperar en todos los cerebros proletarios.

FELIX BERZAL

Dos artículos de "Castilla Libre"

MADRID — «Castilla Libre», único diario que se ha publicado esta mañana, dice en el fondo:

«Dejemos a un lado, siquiera sea por unas horas, las querellas pequeñas de la retaguardia; olvidemos las torpes maniobras políticas que nunca nos parecieron más repudiadas, para clavar la vista en los frentes. Nuestros soldados, nuestros combatientes, los mejores de nosotros, ansían vengar el crimen de Euzkadi. Nunca, desde los días inolvidables de ocho meses atrás, vivió Madrid una tensión bélica semejante; una tensión heroica que nadie sabría decirnos si parte de las trincheras para invadir la ciudad, o sale de la ciudad heroica de Madrid para esparcirse por los parapetos y en todos los cerebros, grabado a fuego, una idea, un deseo: conmemorar el aniversario de la guerra con una gran victoria. Fijemos la mirada en los frentes. Con centremos los esfuerzos y la atención en la guerra. La Revolución depende de nuestro triunfo guerrero, y nosotros, todos los trabajadores españoles, luchamos a vida o muerte por la Revolución.»

El mismo periódico publica también un artículo del ex-ministro Juan López, quien dice, entre otras cosas: «Como bases de todos los problemas de la política, de la economía, de la guerra y de la revolución, debe fijarse nuestra atención en el importantísimo hecho que ha determina-

do la participación del movimiento libertario en las tareas del Gobierno. ¿Es esta una posición definitiva o, por el contrario, es simplemente accidental? ¿Desiste el movimiento libertario de una manera completa de sus principios antestatales? ¿Qué expresión teórica debe tener hoy nuestro movimiento y cuáles van a ser los fundamentos de principio sobre los cuales debe actuar en este período histórico?

En resumen: el hecho de la participación del movimiento libertario en el Poder, para mí tiene la siguiente explicación teórica:

1.º La posición intervencionista del movimiento libertario, se ha de considerar como una política de realidades y circunstancias, sin que ello suponga renuncia a sus principios antiestatales. Debe considerarse como el cumplimiento de nuestros deberes revolucionarios, ya que todas las posiciones que adopta el movimiento libertario están orientadas hacia la Revolución, considerando que ésta se halla hoy en España en su período activo y definitivo. Al intervenir en el Poder lo hacemos como en un Comité revolucionario, se está dando la batalla al fascismo, primera condición para después poder estructurar la Revolución. Pero en ningún momento como defensores de las prácticas del régimen democrático burgués.

2.º Nuestro movimiento no puede tener otra expresión teórica que aquella que le da el socialismo libertario, cuya aspiración máxima es llegar a la socialización del patrimonio intelectual, artístico y económico de la sociedad para fundar en él la más amplia libertad del hombre como principio de todas las creaciones de la vida humana. Las condiciones en que se desarrolla la Revolución española, confirman las bases de nuestras teorías antiestatales, desde el momento en que los Sindicatos, agrupaciones de productores, pasan a dirigir la vida política y económica del país. Este hecho queda plenamente confirmado con la participación de la C. N. T. en el Gobierno, lo cual ha sentado un principio fundamental de